

BAJO RESERVA

¿En qué quedamos?

¿No que el INE no se toca?

:::: Extraña mucho que, a partir del domingo pasado, muchos integrantes de la oposición han torpedeado a los funcionarios del Instituto Nacional Electoral, con el argumento de que no se contaron bien los votos y se podría asomar el fantasma del fraude electoral, pese a que hubo una diferencia de 30 puntos en la elección presidencial. Sin embargo, hay quien acusa una esquizofrenia en algunos de los personajes de la oposición, porque por un lado atacan al INE con sus sugerencias de un fraude y sospechas de fallas y manipulación del conteo rápido y el PREP, y, por otro lado, mantienen el discurso de que en la nueva legislatura defenderán a muerte al INE. ¿Usted les entiende?

Una indirecta muy directa

:::: Vaya indirecta la que lanzó ayer la comisionada **Norma Julieta del Río** al Comisionado Presidente del Instituto Nacional de Transparencia (Inai), **Adrián Alcalá**, quien ha recibido duras críticas por irse de comisión a Albania en lugar de ir a votar el pasado 2 de junio. En la sesión de ayer, cuando el pleno del Inai hizo un pronunciamiento sobre el proceso electoral, Del Río hizo énfasis en que el pasado domingo acudió a votar como ciudadana, pero principalmente como comisionada y en defensa de los derechos que el instituto tutela. Dijo que depositó su voto con el ánimo de lograr un país democrático y con gobernabilidad, algo que el resto de sus compañeros debieron hacer: "Por eso muy importante ir y votar", sentenció, mientras don Adrián permanecía serio en la sesión virtual.

Peña Nieto y el fin del exilio

:::: Ayer, la virtual presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**, puso a girar la mente de varios políticos, en especial priistas, luego de que posteo en sus redes un mensaje de solo dos líneas. "Recibí la llamada de felicitación, por



Enrique Peña Nieto

ARCHIVO EL UNIVERSAL
nuestro triunfo, del expresidente **Enrique Peña Nieto**, lo cual agradezco mucho". El tono afable del mensaje desató la curiosidad de miembros de la clase política, quienes se preguntan si el expresidente Peña Nieto estará, o no, cerca de volver a México durante el sexenio que está por iniciar. Aunque en realidad el exmandatario recibió un trato respec-

tioso por parte del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, y no existe alguna persecución legal o política que le impida vivir en México, quizá Peña Nieto podría estar considerando que es momento de regresar al país de manera permanente. Ya se verá.

¿AMLO regresará a la cuna de "El Chapo"?

:::: Ayer, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** justificó sus varias visitas a Badiraguato, Sinaloa, al asegurar que han sido para supervisar la construcción y entrega de caminos, así como la revisión de programas sociales en este municipio famoso por ser cuna de varios capos del narcotráfico, como **Joaquín "El Chapo" Guzmán**. En este sentido y a menos de cuatro meses de dejar el cargo, el presidente López Obrador no descartó regresar a Badiraguato. Nos dicen que es posible que este municipio enclavado en el Triángulo Dorado esté en la lista de lugres selectos que visitará el mandatario antes del 30 de septiembre. AMLO, además de presumir que es el segundo presidente más popular del mundo, también podrá jactarse de ser el presidente que en más ocasiones estuvo en Badiraguato.

